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1 Bilans

1.1 Commande groupée

Jérémie et Mathieu s’en occupent. Un représentant a téléphoné au BdE Vendredi pour essayer
d’avoir notre commande, il voulait nous faire les mêmes offres qu’à Télécom Paris.

Nous ne savons toujours pas si nous prenons l’offre de DELL (ou plutôt de la société qui fait des
commandes groupées de PCs DELL pour les école d’ingénieur) ou les offres qu’IBM a fait à VIA pour
les portables.

Dans tous les cas la commande de PCs fixe se fera chez Ordi-Ouest à Brest.
Les FI sont au courant de cette commande groupée et nous posent souvent des questions au local,

les FIP par contre le sont moins, Antoine se propose pour faire de la pub.

1.2 IPv6

La passerelle IPv6 pour le ResEl à l’école est coupée, par choix de Mathieu (qui a travaillé à la
faire fonctionner cet été), qui préfère qu’on réfléchisse à l’authentification. De toute façon l’IPv6 qui
serait disponible passe dans un tunnel IPv6 sur IPv4 jusqu’à l’IRISA, et on ne peux donc pas encore
passer totalement en IPv6 (pour des raisons de bande passante).

Il faudra donc réfléchir à une migration progressive et à un système d’authentification.
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Compte-rendu de réunion ResEl 4 septembre 2005

1.3 Local

Le local est vraiment une réussite, beaucoup de monde vient pour payer sa cotisation, acheter
un câble, demander comment on a le net, etc. et ne nous dérangent pas en dehors des heures de
permanence.

Nous devrions avoir un téléphone la semaine prochaine (séparé de celui d’ESN) ainsi qu’une armoire
qui ferme à clé.

Le local implique une convention entre l’école et le ResEl, qui a aparemment été faite par Marianne
Bellour sans qu’on n’en sache rien. Plus de détails dans les jours qui suivent.

1.4 Baal

Suite à des problèmes avec l’actuel serveur web, nous avons décidé d’installer une nouvelle machine,
dont le nom sera Baal (qui remplacera donc Saturne).

L’installation avance, même si les permanences au local prennent beaucoup de temps et font que
le reste avance moins. C’est le premier serveur en UTF 8, avec un /srv (plus FHS compliant). Pour les
gens qui ne veulent des droits que pour modifier le site, les répertoires du site sont en www-data :www-
data avec le droit en écriture pour le groupe.

Pam ldap a marché depuis une mise à jour de libpam ldap, mais depuis une modification de la
branche clubs, il ne marche mystérieusement plus. La branche club a été remplie.

1.5 Autres

Les scripts d’inscription de noboot se sont mystérieusement et subitement retrouvés dans une vieille
version sans que l’on sache qui l’a fait et pourquoi. Stéphane a regardé les logs sans succès.

Stéphane a également rajouté une case à cocher lors de l’inscription de la première machine qui
correspond au champ publiable.

2 Décisions prises

2.1 Politique de recrutement

Nous commencerons par faire une install party le samedi 17 Septembre, avant la commande groupée,
puis nous en referons une après pour les gens qui ont acheté un pc entre temps. Nous avons décidé
d’en faire deux en prenant en compte le succès énorme et inatendu de la dernière.

Nous allons reprendre l’affiche de la dernière install party et remettre la date du jour, car les nainA
ne l’ont pas vue et elle est très bien.

Il faut également que tout le monde réfléchisse à du travail pour les nainA. Par exemple faire une
page pour gérer la branche club dans ReselAdmin2, notre outil de gestion du réseau.

2.2 Photos et annuaire

Nous avons décidé de faire quelques permanences pour les photos, mais de tout de même garder
l’ancien système qui consiste à prendre les trombis de la DF, qui sont prêts fin Octobre.

Nous pensons organiser une permanence photo au WEI et pendant l’install party.
Il faudrait communiquer sur la publication des photos dans l’annuaire, notamment dire ce qui est

interne et ce qui ne l’est pas. Elie se charge de faire un article CdV.

2.3 Clubs

Nous avons décidé au niveau des clubs de surtout proposer une aide logistique et technique pour
que des gens motivés mettent en place des clubs, mais pas forcément que ce soit nous qui les faisions ;
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nous pensons en effet ne pas avoir assez de temps et cette méthode motiverait plus les gens en les
reponsabilisant.

Nous pourrions aussi faire passer tfm et rtfm en club ResEl, et éventuellement faire un club de
webmasters du site par exemple.

Le film avance pour la soirée des clubs.

2.4 Listes de diffusion

Nous avons décidé de mettre en place une mailing-list webmaster@resel séparée de gestion, et de
virer FLY de gestion@resel pour le mettre sur anciens@resel.

2.5 Vote des statuts

Les statuts actuels ne nécessitent pas d’Assemblée Générale pour être modifiée, mais les nou-
veaux si. Nous avons décidé de voter les statuts lors d’une réunion où tout le monde serait invité
à exprimer son avis sur la question, avec modification encore possible. Ce sera moins « malhon-
nête » que de le faire en douce et moins lourd qu’une Assemblée Générale. La date prévue pour
cette réunion est le 18 Septembre. Les nouveaux statuts et Règlement Intérieur sont disponibles
aux adresses : http://resel.enst-bretagne.fr/~eroux/4esssaidestatuts.pdf http://resel.
enst-bretagne.fr/~eroux/reglementinterieur.pdf

2.6 Branche Anciens

La Branche Anciens est une branche du LDAP (une partie de nos bases de données) dans laquelle
sont stockés toutes les personnes n’étant plus à l’école (afin qu’elles continuent à profiter des services
du ResEl).

Il a été décidé de mettre cette branche au même niveau que la branche ou=people dans dc=maisel.
Ghislain avait patché le module d’authentification apache-ldap pour pouvoir chercher dans deux ba-
ckends différents au lieu d’un. Ce système n’étant pas pratique (notemment pour les mises à jour),
nous n’en voulons pas ; de plus les personnes de cette branches avaient perdu leur adresse mail @resel.

2.7 Horaires pour les permanences au local

Nous tiendrons des permanences au local de 13h à 15h et de 18h à 19h cette semaine, un planing
a été fait.

3 Autres

3.1 Un peu de logs

Il faudrait virer les vieilles machines de la branche ou=machine du LDAP, mais cela pose un
problème pour savoir qui a eu quelle ip quand (si jamais nous en avons besoin plus tard), il faudrait
pour cela avoir par exemple une SQL et faire un dump tous les ans pour connâıtre les correspondances
à long terme.
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